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Ata de Reunião Extraordinária do Comitê de 1 

Infraestrutura, Segurança e Sustentabilidade Ambiental 2 

(CISA) da Universidade Federal de Sergipe (UFS). 3 

Aos trinta e um dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às dezesseis horas, na sala 4 

de reuniões do Gabinete da Reitoria reuniu-se, em caráter extraordinário, o Comitê de 5 

Infraestrutura, Segurança e Sustentabilidade Ambiental (CISA) da Universidade Federal de 6 

Sergipe (UFS), sob a Presidência do Vice-Reitor, Prof. Dr. Rosalvo Ferreira Santos, conforme 7 

estabelecido na Portaria nº 1278/2021/GR. A reunião foi acompanhada pelos seguintes membros 8 

deste Comitê: Kleber Fernandes Oliveira, Superintendente de Indicadores de Desempenho 9 

Institucional (SIDI); Jodnes Sobreira Vieira, Superintendente de Serviços de Infraestrutura 10 

(INFRAUFS); Marcos José Ribeiro Barrêto, Chefe do Departamento de Logística e Segurança 11 

(DELSEG); Genésio Tâmara Ribeiro, Chefe do Departamento de Logística e Segurança 12 

(DELSEG); Júlio César Oliveira Santana, Diretor de Projetos e Estruturas Físicas (DOFIS); Erick 13 

Silva Sá, Chefe da Divisão de Gestão de Energias Convencionais e Renováveis (DIGEN); Ulysses 14 

de Brito Cruz, representante da Pró-Reitoria de Planejamento (PROPLAN); Milthon Serna Silva, 15 

representante da Assessoria do Reitor; e Marcelo Alves Mendes, Presidente do Comitê Gestor do 16 

Programa de Ações Inclusivas (PRAINCLUIR). Ausência Justificada: Jorge Antônio Vieira 17 

Gonçalves, Chefe da Divisão de Projetos e Orçamentos (DIPRO). 18 

O prof. Rosalvo comentou sobre a liberação das Licenças da UFS pela ADEMA e sobre a 19 

necessidade de andamento do projeto da ETE do Campus do Sertão, por parte do DOFIS. Ato 20 

contínuo, passou ao único ponto de pauta da reunião, conforme convocação, sendo deliberado o 21 

que segue. 22 

1. Discussão e aprovação da classificação das demandas de projetos de arquitetura e 23 

engenharia de construção inicial ou reforma de grande porte, conforme demandas inscritas 24 

no Edital 01/2022/DOFIS, relatório de problemas estruturais (levantamento DOFIS) e do 25 

PDI-UFS 2021-2025:  26 

O prof. Rosalvo explicou que, conforme definido na reunião anterior, a equipe do DOFIS realizou 27 

a primeira etapa de análise, definido as demandas inscritas no Edital 01/2022/DOFIS como 28 

classificadas e desclassificadas, conforme planilha enviada antecipadamente aos membros, para 29 

início da segunda classificação de análise da planilha através do método da matriz GUT 30 

(Gravidade, Urgência e Tendência), incluindo nesta etapa as demandas de obras com problemas 31 

estruturais e as demandas de obras previstas no PDI 2021-2025. Após a exposição de dúvidas 32 

sobre a planilha enviada contendo a 1ª classificação realizada pelo DOFIS, passou a palavra ao 33 

Júlio, que fez alguns esclarecimentos e justificou porque algumas demandas permaneceram com 34 

o status “A Definir” quanto à responsabilidade de execução, por haver dúvidas se eram de projeto 35 

e obras (executados ou acompanhados pela DOFIS) ou serviços de manutenção (executados pela 36 

INFRAUFS) . Ato contínuo, foi iniciada a análise pelos membros do Comitê acerca desses 37 

projetos, especificando quais seriam previstas no planejamento do DOFIS ou da INFRAUFS. Após 38 

o fechamento da 1ª classificação, deliberaram sobre a 2ª classificação da análise GUT feita pelos 39 
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subgrupos e a ser finalizada na 3ª etapa em reunião na próxima semana. Júlio solicitou a palavra 40 

para tratar sobre algumas dúvidas que surgiram para o preenchimento de dados de obras no 41 

SIMEC/MEC. O prof. Rosalvo orientou que as dúvidas poderiam ser esclarecidas a partir de 42 

informações das Pró-reitorias de Administração (PROAD) e de Planejamento (PROPLAN). 43 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Comitê, prof. Rosalvo Santos, agradeceu o 44 

comparecimento de todos(as) e declarou encerrada a reunião. E para constar, eu, Anicleide Pereira 45 

da Silva, assessora do vice-reitor, lavrei a presente ata, que, achada conforme e aprovada em 46 

reunião, segue assinada pelos membros.  47 

Cidade Universitária “Prof. José Aloísio de Campos”, 31 de março de 2022. 48 
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